

TRAVAILLONS ENSEMBLE POUR PROMOUVOIR L'UTILISATION RESPONSABLE DES ANTIMICROBIENS CHEZ LES ANIMAUX



BACTÉRIES

Les bactéries sont partout — dans l'environnement, dans les humains et les animaux. Les *médicaments antimicrobiens (antibiotiques)* sont utilisés pour traiter et prévenir les infections bactériennes chez les humains et les animaux. Toute utilisation d'antimicrobiens peut amener à de la résistance, mais l'utilisation *inappropriée* accélère le développement et la propagation de BACTÉRIES RÉSISTANTES.



LES BACTÉRIES RÉSISTANTES

peuvent se propager entre les animaux et les humains à travers les aliments que nous mangeons, ou par contact direct. La *résistance aux antimicrobiens* est un problème de santé publique MONDIAL.



QUE PEUT-ON FAIRE?

Nous avons tous un rôle à jouer pour promouvoir l'**UTILISATION RESPONSABLE** des antimicrobiens, et pour protéger la santé humaine et animale de la menace de la *résistance aux antimicrobiens*.

Apprenez plus sur les actions que Santé Canada prend pour **ADRESSER CE PROBLÈME**.

